

Pietà – Bildstock

auch Vesperbild genannt,
seit Sommer 2013 auf dem Friedhof in Sommerau.



Mutter Maria in großer Trauer mit ihrem toten Sohn Jesus auf dem Schoß.

In unserem christlichen Glauben vertrauen darauf, dass wir durch Jesu Tod, der für unsere Schuld und unsere Verfehlungen gestorben ist und uns durch seinen Tod Erlösung zugesagt hat.

So wie sich Maria ihrem toten Sohn zuwendet, so wendet sie sich gleichsam auch unseren Verstorbenen zu, die vor ihrer Beisetzung im Leichenhaus aufgebahrt sind, oder deren sterbliche Überreste in einer Urne beigesetzt werden.

Die Zuwendung Marias kommt besonders dadurch zum Ausdruck, dass sich ihr Bildnis dem Leichenhaus und der Aussegnungshalle zuwendet und sie dadurch mit ihrem Schmerz und ihrer Trauer über den zum Begräbnis versammelten Angehörigen und der Trauergemeinde präsent ist.

Möge die Pietà Trost sein, beim Verlust eines lieben Menschen.